

L'équipe des professeurs d'EPS a inauguré un nouveau dojo et créé un parcours cross

Si le contexte sanitaire a fortement affecté le monde du sport en général, rien ne semble altérer la motivation des professeurs d'EPS du groupe scolaire Saint-Ouen qui continuent à porter de nouveaux projets. Pendant les dernières semaines, un dojo de 126 m² a été installé dans la salle omnisports Jacques Vulliez et un parcours de cross de 2 hectares a vu le jour au groupe scolaire Saint-Ouen.

Plus de 60 tatamis

L'arrivée de Frédéric Matura en 2018, professeur d'EPS mais également entraîneur du Judo Club de Pont-Audemer (JCPA), a impulsé une nouvelle dynamique autour des sports de combat, et cette dynamique est venue enrichir la programmation des activités physiques. Très vite, l'envie de créer un véritable dojo dans l'ancienne salle gymnique a germé dans l'esprit de l'équipe enseignante. L'idée a pu se concrétiser grâce à la concordance de plusieurs opportunités : un achat



Les professeurs d'EPS du groupe scolaire Saint-Ouen dans le nouveau dojo de l'établissement.

groupé de tatamis orchestré par la Ligue de Normandie (lire dans notre édition du 30 mars 2021) et un solide appui financier de la

part de l'Association des parents d'élèves (APEL) de Saint-Ouen. Concrètement, ce sont 63 tatamis qui ont été livrés et installés

en un après-midi, le samedi 13 mars dernier, grâce à la présence et à la bonne entente de l'ensemble de l'équipe sportive

mais aussi du Judo Club de Pont-Audemer. En effet, « le gymnase Jacques Vulliez fait l'objet de réservation pour des stages pendant les vacances, il sera désormais un lieu incontournable pour les stages du JCPA ! » assure Frédéric Matura.

Cette infrastructure vient compléter l'autre nouveauté de l'année 2020-2021 : la création d'un parcours de cross de 2 km à pratiquer à vélo ou en course à pied. En effet, le groupe scolaire Saint-Ouen est propriétaire du terrain qui surplombe la piste d'athlétisme, mais cette zone de sous-bois n'était pas encore exploitée. C'était sans compter sur l'imagination et la pugnacité des professeurs qui se sont remontés les manches et ont entrepris de débroussailler la zone les mercredis après-midi où les séances d'UNSS étaient annulées à cause de la Covid. « Cela faisait longtemps que nous travaillions en contrebas de ce sous-bois, sur la piste et que nous nous disions qu'un jour nous en ferions quelque

chose » explique Thomas Péron. « Avec l'annulation des séances d'UNSS imposée par le contexte, tous les mercredis, nous venions bricoler dans la salle jusqu'à ce que nous nous lancions dans ce projet de parcours cross », ajoute Jérémy Bunel. En trois semaines, ce ne sont pas moins de 2 hectares de terrain et environ 2 km de chemin qui ont été créés et nettoyés offrant ainsi aux élèves de nouvelles activités compatibles avec les règles sanitaires du début d'année, notamment le VTT, le cross-country et la course d'orientation.

Pour partager ces moments de plaisir et transmettre aux élèves la passion du sport, les autonomes « Club des 5 » (Raphaël, Jérémy, Frédéric, Mathieu et Thomas) tiennent à jour un compte Instagram « EPS-saintouen » où l'on peut voir l'ensemble des équipements en situation avec les collégiens et les lycéens.